

## USINE DE PRODUCTION D'HYDROGÈNE RENOUVELABLE ET BAS CARBONE

DANS LE CADRE DE LA TRANSFORMATION ÉNERGÉTIQUE  
DE LA CENTRALE ÉMILE HUCHET À SAINT-AVOLD (57)

### CAHIER D'ACTEUR Ville de PORCELETTE

#### Commune de Porcelette



Marie France GUERRIERO  
Maire de Porcelette  
mf.guerriero@mairie-  
porcelette.fr

J'exprime mon soutien total au projet d'implantation de l'usine d'hydrogène renouvelable EMIL'HY dans notre région. C'est avec un immense enthousiasme que je soutiens cette initiative qui promet de révolutionner non seulement notre économie locale, mais aussi de contribuer de manière significative à la transition énergétique nécessaire pour lutter contre le changement climatique.

Tout d'abord, je tiens à souligner les avantages économiques que cette usine apportera à notre commune et à la région environnante. L'installation d'une usine d'hydrogène renouvelable générera des emplois locaux, stimulera l'activité économique et attirera des investissements dans notre région. Cela renforcera notre communauté et offrira des opportunités nouvelles et durables à nos habitants.

Ensuite, l'aspect environnemental de ce projet est tout aussi crucial. L'hydrogène renouvelable est une source d'énergie propre et durable qui peut jouer un rôle essentiel dans la réduction des émissions de gaz à effet de serre et dans la transition vers une économie décarbonée. En soutenant cette usine, nous contribuons activement à la protection de notre planète et à la préservation de notre environnement pour les générations futures.

De plus, l'implantation de cette usine dans notre région renforcera notre position en tant que pionnier de l'innovation et de la durabilité. Nous serons reconnus non seulement pour nos paysages pittoresques et notre riche patrimoine, mais aussi pour notre engagement envers un avenir plus propre et plus respectueux de l'environnement. Cela attirera l'attention et le respect non seulement à l'échelle nationale, mais également à l'échelle internationale.

Enfin, je tiens à saluer toute l'équipe de GAZEENERGIE pour leur esprit d'entreprise et l'audace des personnes impliquées dans ce projet. Leur vision et leur détermination sont exemplaires et méritent d'être soutenues et encouragées. En unissant nos forces derrière ce projet, nous démontrons notre capacité à travailler ensemble pour réaliser des objectifs communs et construire un avenir meilleur pour tous.

Marie France GUERRIERO  
Maire de Porcelette.